

Funcionarios de la Salud de Melipilla se suman a movilización nacional

La Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipal (Confusam) ha convocado a un paro nacional que se realizará a contar de hoy martes 24 de septiembre y se extenderá hasta este jueves.

Entre las principales demandas que motivan la paralización se encuentran el aumento de agresiones hacia los trabajadores de la salud y la insuficiente seguridad en los centros asistenciales.

Al respecto, la presidenta de la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal AFUSAM de Melipilla, Paola Navarro, señaló que se plegarán a la movilización, ya que el petitorio a nivel nacional los involucra de manera directa.

Agresiones por parte de pacientes y problemas de espacio en los distintos centros de salud local, forman parte de las problemáticas que enfrentan a diario.

De igual forma, Navarro añadió que durante las tres jornadas de paralización, mantendrán turnos éticos para los casos que requieran de atención, informó la entrevistada.

